



小学校再編だより

4年生わくわく交流会を開催しました！



12月18日（木）十四山西部小学校体育館で、再編4小学校の4年生を対象に、わくわく交流会を開催しました。4年生の子どもたちは、現在通っている4小学校の最後の卒業生となり、よつば小学校開校時は弥富中学校1年生となる学年です。この交流会を実施した意図として、多くの仲間と時間を共有することで、3年後の中学校生活にスムーズに移行できる人間関係を構築するきっかけとしてほしいとともに、今後子どもたちの住む地域（ふるさと）の学校として「よつば小学校」のことをより知ってもらうことで、「よつば小学校」に愛着をもてるようになってほしいという願いを込めました。

十四山西部小学校がホスト校となり、「名刺であいさつ」「交流クイズ大会」を行いました。感想を見ると、子どもたちにとって楽しい素敵な時間になったことが伝わります。交流会終了後、子どもたちはよつば小学校新築棟工事現場を見学して、新しい校舎のイメージを膨らませていました。今後も、子どもたちの一つ一つの出会いの場を大切に積み上げていきます。



4年生の感想



めいし交換でなかよくなれた友だちと
じやくしてたのしがった。
よつば小の工事が見れてびぶた、がん
せいしたよつば小を見こみたいです。

ぼくはわくわく交流会で
クイズで仲よくなれた子と
いっしょに考えたことや
しらない子と仲よくなって中学校
へ、いく不安がほぐれました。
ほかにも、中学校が楽しみ
になって、すごくよかったです、楽し
かったです。またやりたい
です。

一番楽しかったのは、西校からの
クイズです。一つの学校で「〇〇
学校では、何をかっているでしょう
か?」でメダカや、金魚だと思ってい
たけど、答えがドジョウだったのが
一番あどろいて楽しかったです。
でも、一番心にのこったのは、
帰るときに、出口で十四山西部
小学校の人がながらんでおくってくれ
たのが一番心にのこりました。
中学生になるのが楽しみです。

わたしは、初めて会った人と、
話すことが苦手でしたがあいして
自己紹介をするとときにだれと
話を始めたからないでいること、えい
な小学校の女の子が「こんにちは」と
言ってくれておたがいに本当の名前を
聞きあったりして最後にハイタッチ
をしてバイバイ、また会えたら!!といって
わかれました。わたしは、初めて会った人に
樂に話しかけてもらってすぐに仲良くなっ
てとてもうれしかったしとっても
楽しかったです。

